



Fórmula Abierta no consiguió llenar el Palau d'Esports de Granollers, aunque contó, eso sí, con fans incondicionales.

Poco público en los conciertos de Fórmula Abierta y Núria Fergó

Granollers y Sant Fost de Campsentelles. «¿Dónde están los fans de Fórmula Abierta y de Núria Fergó"?». Esta es la pregunta que se hicieron muchas personas al comprobar la asistencia desigual y muy lejos de las previsiones, que ofrecieron el pasado viernes los jóvenes cantantes del programa Operación Triunfo en ambas poblaciones.

n muy poco tiempo hemos tenido que asumir el gran fenómeno Operación Triunfo, pero parece que la multitud que se esperaba tanto en el concierto de Fórmula Abierta en Granollers, como en el de la Núria Fergó, no llegó. A la misma hora y en lugares muy cercanos, estos jóvenes vinieron a presentarnos sus discos, seguro que con mucha ilusión, pero poco han podido recoger de nuestras poblaciones después de lo sembrado. Pocas horas antes del concierto, ya se agrupaba el público ante el Palau, y podíamos preveer que sería un concierto exitoso, pero a la hora de entrar, no había problemas, ni espera alguna.

Cerca de las diez de la noche se apagaban las luces y los fans, que no llegaron a llenar ni media pista, se encadenaron en gritos de histeria por la salida de sus ídolos al escenario. En las primeras filas, encontrábamos a los adolescentes con los nombres de sus ídolos grabados en sus caras y brazos, y mostrando su ilusión alzaban sus pancartas lo más arriba posible, para que Javian, Mireia, Geno, o Alex las pudieran ver.

Más atrás, veíamos a los niños con sus padres, y en las gradas los pocos padres y abuelos que acompañaban a sus hijos y a sus nietos, esperaban sentados a que acabara el concierto.

La presentación de la actuación comenzó con la salida de las dos chicas, ante una gran bienvenida del público, cantaron la famosa canción del musical Moulin Rouge, pero muchos más gritos pudimos escuchar ante la salida de los dos chicos, cantando *Corazón Espinado*. Durante el concierto los chicos no pararon de animar a un público totalmente entregado, que aunque fue poco (1.200 entradas vendidas y 300 invitaciones según las cifras de la organización), se portó correctamente. Incluso una avalancha de peluches iba aterrizando poco a poco en el escenario.

Alex, el cantante catalán, fue el que más motivó al público, y el que más lágrimas cuando recordó a su tío que residía en Granollers con *Paraules d'amor*, y que ahora lo veía desde el cielo. En total cantaron un repertorio de 12 canciones, desde sus propias letras hasta canciones que tranquilamente pudieron recordar los padres asistentes, y finalizando con el himno de la "Academia", *Mi música es tu voz*, acababa el concierto, no exitoso, pero sí muy agradable.

hizo escapar, sobre todo

EN SANT FOST, NÚRIA FERGÓ POR DEBAJO DE LAS EXPECTATIVAS

Los componentes de este grupo salidos de la Academia, Javian, Mireia, Alex, y Geno, seguramente no esperaban esta poca acogida, y algo parecido le sucedía a Núria Fergó, que en el mismo instante visitaba San Fost, con también poca expectación después de lo previsto, aunque consiguió arrastrar más público que sus compañeros de "clase", sin llegar ni mucho menos a las 9.500 personas que podían llenar el campo de fútbol.

Las cifras de los dos conciertos nos dan a pensar, después de todo el éxito recibido durante y después del programa televisivo, y la gran acogida masiva tanto de niños, jóvenes, y adultos, para que dos visitas "tan esperadas" en nuestra comarca, nos dejaran con tan poco sabor de boca, después de otras actuaciones en otras ciudades catalanas, con verdaderas multitudes de fans.



Núria Fergó reunió en Sant Fost cerca de 2.000 personas.

SÍLVIA VÁZQUEZ